
Académie de Grenoble                                                                                                 A Varacieux le 20/02/25,
Commune de Varacieux
Ecole primaire publique
Le Village
38 470 VARACIEUX
Tél : 04 76 64 25 36

Présents : Mme JUNG (directrice), Mme SAINZ, Mme VITET-COVAS, Mme SCHNEIDER (enseignantes), Mme 
MARGAILLAN/ M.VEYRET  (adjoints aux affaires scolaires), Mme MOTTUEL (ATSEM), Mme CHAMPON Aldina,  
Mme CHAMPON Laurie, Mme SIMIEN-BARON Inès (employées communales). 
Parents délégués titulaires: Mme JUVIN,  , Mme GARCIN , M.WEGRZYNOWSKI .
Excusés : M.BERTHIER, Inspecteur de circonscription, M.CHEVALLIER (Maire), Mme BONHOURE Fantine  
(enseignante du lundi), Mme JOUVE (parent délégué).

Secrétaire de séance : Mme JUNG Nathalie, directrice.

COMPTE -RENDU du Conseil d'école 2 du 20/02/2025
1) Cantine, garderie, transport     :  

- Nous rappelons que les enfants goutent de tout. Il y a peu de gaspillage 
( l’équivalent d’ 1 petit seau donné aux animaux). Les déchets sont triés. 
Les enfants participent à ce tri.
- Les enfants sont sensibilisés au tri des déchets dans les classes de Mme 
SAINZ et Mme JUNG avec des intervenants extérieurs.
- Bien penser à annuler la cantine quand il y a des sorties.
- En cas de problème, appeler la cantine au 09 61 63 35 70.
- Bien vérifier l’inscription des enfants à la cantine. 

2) Projets et sorties scolaires     :  

- Les séances de piscine sont terminées ainsi que les sorties neige. Merci au 
Sou des écoles ( cours de natation) et à la Mairie (transport).
- Merci au Sou des écoles pour les sorties de  ski : la journée biathlon, qui 
n’a pas eu lieu, se fera en Avril à l’école.
- Une intervenante Théâtre viendra pour 10 heures dans les classes de 
Mme SCHNEIDER, Mme SAINZ et Mme JUNG dans le cadre de la 
formation « Théâ ». Une représentation inter-écoles aura lieu le 13 Mai au 
Diapason. Nous avons également assisté à une représentation théâtrale à 
l’école : « Le terrier » de Gwendoline SOUBLIN. Nous présenterons le 
travail des enfants à la kermesse.
- Mme SAINZ : l’association « Roule à vélo » viendra pour 2 séances.
- Mme JUNG/ Mme SAINZ : intervention Rugby (6 séances) et 
haltérophilie (3 séances). 
- Voyage scolaire le 14, 15 et 16 Mai : Puy de Dôme / Futuroscope.



- Intervention de la gendarmerie : passage du permis Internet (CM1-CM2) 
/ permis piéton (CE1-CE2).
- Mme SCHNEIDER / Mme VITET-COVAS : le 18 Mars, Planète mômes 
sur les 5 sens.
-  Mme SCHNEIDER : en association avec le club de lecture de Varacieux, 
il y aura un pique-nique littéraire en fin d’année et en Juin il y aura une 
soirée lecture (histoires à chute). Les petits viendront lire leurs histoires 
aux grands. En fin d’année, peut-être une sortie spéléo à la grotte Roche.
- Mme VITET-COVAS : intervention de 3 intervenantes pour raconter 1 
livre de Marie MIRGAINE et d’autres albums accompagnés de chants et 
de comptines.
- Mme JUNG : décoration du transformateur vers la laiterie subventionnée 
par Enedis.
- Le CARNAVAL de l’école le VENDREDI 14 MARS et celui du Sou des 
écoles le SAMEDI 15 MARS (après-midi).
- Mme JUNG :Intervention d’une diététicienne (3 séances) sur le thème des 
produits transformés.

3) Effectifs prévisionnels rentrée 2025     :  

PS : 10 / MS : 11 
GS : 10 / CP : 8
CE1 : 14 / CE2 : 10 
CM1 :10 / CM2 : 17                     90 élèves

4) Sécurité     :  

- Exercice PPMS risque chimique réalisé le Lundi 17/02.
- Panneaux plastifiés pour placer sur la grille de la cour : interdit de 
stationner et plan Vigipirate.
- A l’Automne,  le parking sera aménagé et végétalisé.
- Prenez plutôt le trottoir au lieu de traverser le parking dangereux quand 
les gens reculent.

5) Mairie     :  

- Le Conseil municipal des enfants ira le 26 Mars pour 1 journée à Paris à 
l’assemblée nationale. Les enfants ont participé à la commémoration du 11 
Novembre.



- Les communes doivent faire des économies de 30 % d’électricité. Bien 
penser à éteindre les lumières. Des compteurs ont été installés dans chaque 
bâtiment.
- Le meuble de la garderie sera commencé sûrement pendant les vacances.
- Les ordinateurs ont été budgétisés.
- Des stores manquent pour assombrir  la salle de motricité.
- Merci à la Mairie pour les travaux réalisés depuis le précédent conseil 
d’école.

                       Prochain Conseil d’école le 19 Juin 2025.

                                 Mme JUNG, directrice
                                       


